
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comité Directeur 

 

Jeudi 23 mai 2024 
 (Visioconférence) 

 

DÉBUT REUNION – 20h30 

Présents (13) Représentés (1) Excusés Invités  

ACTIS Anne proc S.G BEDARD Béatrice HERMAND Haude BARILLET Christophe 

AYADI Virginie CHRISTOPHOUL Jérôme DELPECH Christophe RISSE Frédéric 

BANT Clémentine proc B.B GOUGE Sylvain   

GUERIN Amaury proc J.C    

LE BORGNE A     

LEPLEUX Yann     

LEYGUES Franck    

PERON Thomas     

PROUST Annie    

 ROMANO Ludovic    

SIMONIN Alexandre    

 

Ordre du jour 

- Commission beach : difficultés et calendrier 

- Commission développement 

- Questions diverses  

 

 

I. Commission beach 

Intervention Y. Lepleux  

Le comité directeur reçoit la proposition de répartition des compétitions beach 2024 2025, or 

le comité ne peut entériner la proposition suite à un site d’accueil incertain depuis.   

Le comité recevra la proposition finale d’ici 10 jours avec un vote en suivant du calendrier 

beach. 
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II. Commission développement 

Intervention Y. Lepleux 

Récapitulatif des dossiers et des totaux par type de structures 

 

 

 

Origine des demandeurs 

  

2 Ligues, 2 Comités départementaux, 14 Clubs  

4 issus de la Ligue Nouvelle Aquitaine  (1 nouvelle demande de club) 

3 Ligue Centre Val de Loire  

4 Ligue des Pays de la Loire  

3 Ligue Ile de France  

2 Ligue Hauts de France (2 nouvelles demandes de clubs) 

2 Ligue Ara 

 

Récapitulatif des demandes des 4 années d’existence de la commission Développement  

 

Année Total ANS  FFFD % 

2024 85250€ 42050€ 43200€ 0,07% 

2023 79715€ 38700€ 41015€ 0,08% 

2022 79653€ 30180€ 49473€ -6,25% 

2021 84962€ 46223€ 38739€ 14,14% 

2020 74439€ 51100€ 23339€  

 

 

 

 

 

 

Analyse de la répartition des demandes par axe 

Année 2024 
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Bilan du responsable de la commission : Yann Lepleux 

 

La demande de dossier concernant l’axe de soutien au développement féminin baisse régulièrement 

depuis le début de la commission. Les dossiers relatifs à l’axe développement junior étaient stables 

précédemment et augmentent considérablement.  

Le référent note la différence de qualité des dossiers entre les nouvelles demandes et les demandes de 

structures déjà subventionnées précédemment. Les nouveaux dossiers sont de production aléatoire. Un 

vrai effort de qualité a été réalisé sur un certain nombre de dossier : amélioration de la visibilité des 

actions prévues, description des objectifs, des calendriers, des critères d’évaluation de celles-ci, des 

types de public visés, de l’impact réalisé sur les licences d’une année sur l’autre… 

La commission développement a réalisé une proposition d’attribution présentée au bureau. 

 

Franck Leygues remercie le travail de la commission et le bilan proposé par Yann Lepleux. Le président 

explique qu’il a interpellé l’aspect politique de ce travail d’analyse de dossier qui fait partie des 

attributions du bureau directeur, et souhaite que les membres gardent cela à l’esprit en étudiant la 

proposition de la commission développement. 

Le bureau directeur a proposé d’abonder davantage certaines structures avec le reliquat disponible afin 

de valoriser les structures les plus actives pour le développement des disciplines et le développement 

fédéral. Le bureau souhaite montrer sa vigilance aux nouveaux clubs demandeurs tout en les 

encourageant à améliorer leur dossier et propose d’augmenter la proposition de la commission 

développement. Le bureau choisit de valoriser les clubs, CFD et ligues qui se concentrent sur le 

développement de leur structuration donc de la structuration fédérale également. 
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Intervention du comité directeur :  

 

A. Proust : l’encouragement des nouveaux clubs est positif pour les mobiliser dans leur développement 

et à rester optimiste mais les mobiliser aussi à améliorer leur dossier pour 2025. En tant que petit ou 

nouveau club, ils ont besoin de se sentir épaulés après leurs premières demandes pour continuer et 

persévérer. Il est nécessaire de rappeler l’aide possible pour rédiger les dossiers de demande ANS et 

FFFD.  

 

Récapitulatif de la proposition d’attribution : 

 

Structure Axes Attribution 

ANS 

Attribution 

fédérale 

Totaux 

« Ligues » 

LFD PdL Diversification du public 

Action de détection 

Renforcement de la structure 

fédérale 

3000€ 3500€ 6500€ 

LFD NA Diversification du public  

Développement jeune 

Renforcement de la structure  

Action de détection  

1500€ 3500€ 5000€ 

« Petits clubs » 

Sante 

Ultimate 

Développement d’une équipe 

junior 

 500€ 500€ 

Valois 

Ultimate 

Club  

Développement section jeune  500€ 500€ 

Dordogne 

Ultimate 

Club 

Développement section jeune et 

équipe mixte 

 500€ 500€ 

« Clubs / CFD » 

CFD 95 Diversifier les publics  750€ 750€ 

As Ambares Diversifier les publics  750€ 750€ 

Asptt Blois Accession territoriale au sport de 

haut niveau 

 500€ 500€ 

ASUL Diversifier les publics  500€ 500€ 

Friz’toi Développement sport pour tous 

Développement d’une section 

jeune 

1400€ 500€ 1900€ 

La Roche 

Fus’yon 

Développement sport pour tous  500€ 500€ 

Magic Disc 

Angers 

Développement d’une section 

féminine 

1500€ 1000€ 2500€ 
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Diversifier les publics 

Mer Ultimate 

Disc 

Sport et handicap 

Développement d’une section 

jeune 

1000€  1000€ 

Monkey  Emploi 

Développement d’une section 

jeune 

1500€ 3000€ 4500€ 

Paris 

Ultimate 

Club  

Diversifier les publics  250€ 250€ 

Ré Flying 

Oysters 

Développement section jeune 

Diversifier les publics 

Création d’un emploi 

1500€ 3400€ 4900€ 

Tchac Côté 

d’l’eau  

Diversifier les publics 

Développement d’une section 

féminine 

Emploi 

1500€ 3220€ 4720€ 

 

Intervention Franck Leygues : 

Notre référente ANS était présente à la réunion d’attribution des subventions ANS. Quelques 

indicateurs de notre fédération au regard des autres fédérations délégataires non olympiques 

nous ont été transmis par le ministère:  

 Conquête de plus en plus de terrains nationaux: maillage territoriale 

 3.1% de communes sur 36000 communes avec au moins une licence 

 Quelques statistiques comparatives aux autres fédérations sur certains axes : 

féminisation FFFD : 30% (vs autres fédérations 31,4%) 

Age médian plus jeune 

La taille médiane de nos clubs est proche de la moyenne des clubs des autres 

fédérations 

Le développement de notre fédération sur 5 ans est de 41%, celui des autres 

fédérations est actuellement à -8.6% : cela indique une tendance sur 5 ans de 

développement hors cadre  

La plus jeune fédération 

L’investissement QPV : quartier sensible est un peu éloigné des autres 

fédérations… 

La fédération est proche des acteurs de la même catégorie qu’elle. 

 

Détail : Vote de la proposition d’attribution des subventions 2024 

Votants : 14 voix 

Adopté à la majorité 
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III. Questions diverses 

Exalto  

Ouverture de la saison prochaine :  

10 juin : affiliation ligue 

17 juin : affiliation club / CFD 

Les licences seront en fonction au 15 juillet 2024. 

 

Calendrier :  

30 mai AGE 

20 juin réunion avec les ligues autour de la création de convention FFFD / LFD 

22 juin prochain CD présentiel  

 

Tour de commission 

Commission jeunes : 

La commission signale le désistement important des clubs pour les compétitions junior 

nationales. Cela induit des difficultés d’organisation pour les plannings et les clubs 

organisateurs. 

 

Commission DG 

Le calendrier des compétitions et une proposition de modification de règlements proposés sont 

en cours et seront proposés au prochain CD. 

 

Commission formation  

Une réunion bilan et perspectives est programmée avec les ligues : mardi 28 mai 

Il reste 2 formations à Saint Prix et en Occitanie 

 

 

FIN REUNION – 22h 
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Franck Leygues,     Clémentine Bant, 

Président FFFD.      Secrétaire FFFD. 


